

CONSEIL D'ADMINISTRATION DE GRDF

COMPOSITION DU CONSEIL
BIOGRAPHIES DES MEMBRES



Conseil d'administration de GRDF

Composition

Le Conseil d'administration de GRDF est composé de 12 administrateurs : 9 administrateurs nommés par l'Assemblée Générale des actionnaires de GRDF (dont 2 administrateurs indépendants) et 3 administrateurs élus par les salariés.

- **Florence COLOMBO-FOUQUET**, Présidente du Conseil d'Administration
- **Arnaud LEROY**, Administrateur indépendant
- **Françoise THIEBAULT**, Administratrice indépendante
- **ENGIE** représentée par Cécile PREVIEU
- **ENGIE GROUP PARTICIPATIONS** représentée par Raphaëlle CASTILLON
- **GDF SUEZ INFRASTRUCTURES** représentée par Eric STAB
- **COGAC** représentée par Isabelle DROCHON
- **SPERANS** représentée par Guillaume GILLET
- **ENGIE NEW VENTURES** représentée par Philippe ARMAND
- **Denis JASMIN, Thierry FAUX et Pierre NGUYEN TRONG** sont les administrateurs élus par les salariés

Participant également au Conseil :

- La Commissaire du gouvernement, **Alexandre CHEVALLIER** ainsi que le représentant du Comité Social et Économique central de GRDF, **Sylvain FALLOT**, qui ont une voix consultative.
- La Directrice Générale de GRDF, **Laurence POIRIER-DIETZ**, nommée par le Conseil d'administration.
- La Secrétaire du Conseil d'administration, **Liliane WIETZERBIN**, également nommée par le Conseil.
- Le Responsable de la conformité de GRDF, **Olivier FUILLA-WEISHAUP** est invité aux séances du Conseil.

Biographie des Administrateurs GRDF



Florence COLOMBO FOQUET (10/05/1972) est Présidente du Conseil d'administration de GRDF depuis octobre 2025.

Florence COLOMBOT-FOQUET débute sa carrière en 1999 au sein du ministère de l'Économie, des Finances et de l'Industrie et de la Direction Générale de l'énergie. En 2004, elle est nommée Sous-Directrice en charge de l'industrie nucléaire et participe à ce titre à des décisions structurantes sur la gestion des déchets nucléaires et l'avenir du secteur nucléaire français. En 2006, elle rejoint Gaz de France en tant que Directrice des Affaires Européennes. En 2010, elle rejoint Energy Management Trading (ex-GEM) où elle occupera différentes fonctions, notamment celle de "Head of Gas Assets Optimization". En 2014, elle devient Directrice des Clients Professionnels et des relations externes au sein de France BtoC puis, en 2018, Directrice Grand Public de cette même entité. En 2022, Florence est nommée en sus Managing Director fourniture d'énergie BtoC pour l'Italie. En 2023, Florence devient Managing Director One B2C et va alors superviser les activités de ventes d'énergie et de services auprès des clients particuliers dans 6 pays qui représentent au total un portefeuille de 20 millions de clients et comptent 9000 collaborateurs. Enfin, Florence devient en juillet 2025 Vice-Présidente en charge des sujets ESG (Environnement, Social, Gouvernance) du Groupe ENGIE. Florence a également occupé différents mandats d'administrateurs et est actuellement Présidente du Conseil d'administration de l'école d'ingénieurs IMT Mines Albi.

Formation : Mines Paris PSL



Cécile PREVIEU (20/04/1976), Directrice Générale Adjointe d'ENGIE en charge de la Global Business Unit Réseaux.

Cécile Préview commence sa carrière au service de l'Etat français, notamment au ministère de l'Économie, des finances et de l'industrie, comme conseillère énergie auprès du ministre de l'Industrie, puis comme conseillère transport auprès du Premier ministre.

Elle rejoint le Groupe ENGIE en 2010, où elle occupe des responsabilités auprès du DGA en charge de la Branche Infrastructures du Groupe, avant d'être nommée Directrice asset management de Storengy, puis Directrice générale de Storengy en 2015. Elle a sécurisé l'activité stockage en France par la régulation et développé Storengy dans les activités décarbonées : production et stockage de gaz renouvelables (biométhane, hydrogène et e-méthane) et fourniture de chaud et de froid par la géothermie pour les villes et les éco-quartiers.

En 2021, Cécile Préview est nommée Directrice Générale Adjointe en charge des activités Energy Solutions. Le 1er février 2023, elle est nommée Directrice Générale Adjointe en charge des activités Infrastructures.

Formation :

Diplômée de l'École polytechnique

Ingénierie en chef des ponts, des eaux et des forêts

Sciences Po Paris



Arnaud LEROY (23/04/1976), Directeur du Développement Durable du groupe SPHERE

Né en 1976, marié et père de deux enfants, Arnaud est spécialisé en droit maritime et droit de la mer (DEA). Il a entamé sa carrière professionnelle à Bruxelles en 2000, au sein des Institutions communautaires, dans un premier temps en qualité de stagiaire « bluebook » à la Commission européenne avant de rejoindre le Parlement européen en tant que collaborateur politique d'un vice-président, avant de devenir Secrétaire général de la délégation des Verts au Parlement européen. En 2004, il rejoint l'équipe en charge de la mise en place de la nouvelle Agence Européenne de Sécurité Maritime (AESM), dont le siège est à Lisbonne. En 2012, il est élu député à l'Assemblée nationale pour les Français établis hors de France. Durant son mandat, il sera nommé parlementaire en mission par Jean Marc Ayrault pour travailler sur la compétitivité de la filière maritime française, ce qui aboutira à l'adoption de la loi économie bleue, dite Loi « Leroy ». En 2016, durant son mandat, il siégera à la Commission du développement durable et de l'aménagement du territoire où il s'investira sur les sujets liés à la transition écologique ainsi qu'à la Commission des affaires européennes où il suivra particulièrement les enjeux liés aux négociations climatiques. Non candidat en 2017, il sera nommé président-directeur général de l'Ademe en mars 2018 par le président de la République française. A ce poste durant ces 4 ans, il réforme cet établissement public, en élargissant ses missions, en renommant l'Agence, qui devient l'Agence de la transition écologique, il oriente son mandat vers les entreprises en multipliant les collaborations, notamment avec la BPI ou en assurant la création d'Ademe Investissement, fonds d'investissement dédié à la transition. Il démissionne de son poste en juin 2022 pour rejoindre le groupe SPHERE, en intégrant le comité de direction de cette ETI familiale, pour suivre notamment les questions liées au développement durable, les affaires publiques et la communication.

Formation :

DEA de sciences juridiques de la mer, Faculté de droit de Nantes

Maîtrise de droit publique

Raphaëlle CASTILLON (18/02/1973) est Directrice Finances et Stratégie de la Global Business Unit Réseaux d'ENGIE depuis 2022. Elle est également Directrice Finances et Asset Management de Storengy depuis 2017.

En 1999, elle débute sa carrière en rejoignant le Boston Consulting Group en tant que consultante, avec pour focus la stratégie, le développement, l'organisation et l'excellence opérationnelle.

En 2002, elle entre à la Direction de la Stratégie de Gaz de France, et pilote par la suite la construction de l'activité Energy Management pour les marchés électriques de 2003 à 2005.

En 2006, elle intègre la Direction Électricité pour y diriger le Département Energy Management en charge du portefeuille de centrales électriques du Groupe en France et en Espagne, missions élargies en 2008 à la direction du Pôle Optimisation Électrique dans le cadre de la fusion entre Gaz de France et SUEZ.

En 2010, elle rejoint la Direction Financière du Groupe où elle exerce les activités de contrôle de gestion et de synthèse, avant de devenir Directrice Adjointe du contrôle de gestion en 2013.

Depuis le 1er juillet 2022, elle siège également au Conseil d'administration de GRTgaz en tant que représentant permanent de CELIZAN .

Formation :

Diplômée de l'École Polytechnique

Ingénierie du Génie Rural, des Eaux et des Forêts

Diplômée du Collège des Ingénieurs



Isabelle DROCHON (13/07/1968) est Directrice des Ressources Humaines et de la Communication de la Global Business Unit Réseaux d'ENGIE depuis septembre 2025.

Isabelle Drochon a plus de 30 ans d'expérience au sein du Groupe ENGIE et est spécialisée dans les grands projets de transformation, la relation client et le développement RH. Elle a travaillé pendant 17 ans dans des fonctions clientèle en France (agence clientèle, expertise clientèle puis en contribuant à l'ouverture des marchés de l'énergie, d'abord auprès des collectivités locales en 2003, puis auprès des clients particuliers à partir de 2005. En 2009, elle rejoint GRDF pour diriger, pendant 6 ans, le projet de compteurs intelligents gaz, préparant le déploiement de 11 millions de compteurs gaz télérélèvés (baptisés Gazpar). Elle pilote ensuite des projets SI et réglementaires pour mettre à disposition des utilisateurs externes les données de consommation issues des compteurs. En 2018, elle rejoint la Direction des Ressources Humaines du Groupe ENGIE et apporte ses compétences de gestion de projet à la fonction RH. Au cours des cinq dernières années en tant que Directrice de la Stratégie et des Opérations Talents du Groupe, elle a contribué à l'élaboration de la nouvelle Stratégie de Développement des Collaborateurs du Groupe, au nouveau modèle de leadership, au déploiement de nouveaux programmes de développement des Talents. Elle devient Directrice Ressources Humaines et Communication de la GBU Networks au 1er septembre 2025.

Formation :



Eric STAB (11/08/1969) est actuellement Directeur Europe, Asie, Moyen-Orient et Afrique de la Global Business Unit Réseaux et Directeur Roumanie d'ENGIE.

Il démarre sa carrière en 1991 dans le domaine des Fusions-Acquisitions chez Gaz de France à Berlin. Entre 1993 et 1998, il occupe la fonction de Directeur Financier de Gaz de France Deutschland, avant de devenir Directeur de la Stratégie, du Développement et du Contrôle de Gestion de GASAG, le distributeur de gaz de Berlin.

Début 2000, il prend la responsabilité du développement des ventes de Gaz de France hors de France en tant que Chef du Service Ventes Europe.

En février 2004, il est nommé Directeur Général de Gaz de France ESS (UK), la filiale de production et de commercialisation d'énergie du groupe au Royaume-Uni.

De juillet 2008 à janvier 2022, il assure la direction des activités d'ENGIE en Europe de l'Est.

Depuis janvier 2010, il est par ailleurs Président-Directeur Général d'ENGIE Romania.

En 2021 il assure l'intérim de la direction de la Business Unit Europe du Nord, du Sud et de l'Est du Groupe ENGIE.

Formation :

Diplômé de l'ESCP Europe

Diplômé du Stanford Executive Program



Philippe ARMAND (12/07/1968) est COO de la Global Business Unit Réseaux .

Philippe ARMAND commence sa carrière d'ingénieur à l'International dans la construction de Centrales Electriques à Cycle Combiné pour les sociétés Alstom puis General Electric.

Il rejoint le Groupe en 2000 comme expert Turbine à Gaz puis, Responsable de cogénération industrielle sur un site client d'ElyoSuez jusqu'en 2007. Après différentes affectations en Management de grand Projets pour Electrabel, il prend la Direction des Centrales Electriques de Fos sur Mer.

En 2015 Il rejoint la Compagnie Nationale du Rhône (CNR) comme Directeur Régional puis il crée et assure la Direction de la Maintenance. Enfin, en 2020, Philippe Armand est nommé Vice-Président de Flex Gen Europe et prend la tête des équipes en charge du contrôle de la performance des projets et des Assets, de l'informatique & du Digital et de la Maintenance des assets de Productions Flexible Européen. Il est membre du conseil d'administration de Laborelec et Président du Comité de gestion des Achats de Flex Gen Europe.

Formation :

Master en Mécanique, Maintenance et Qualité

Master en Administration des Entreprises,



Guillaume GILLET (14/05/1972), Directeur des Affaires Publiques du Groupe ENGIE

Guillaume Gillet commence sa carrière au Ministère de la Recherche (1996-1997). Il rejoint ensuite Bruxelles, où il travaille au Parlement européen et pour une agence de conseil européen (1997-2000).

Il entre au Commissariat à l'Energie Atomique et aux Energies Alternatives (CEA) en 2000, où il est chargé des affaires européennes.

Il est nommé conseiller pour les affaires nucléaires à la Représentation permanente de la France auprès de l'Union européenne en 2006, où il négocie les textes législatifs dans le secteur nucléaire (sûreté, gestion des déchets radioactifs, ITER, R&D nucléaire).

En 2009, il devient Directeur des affaires européennes et internationales à l'Autorité de sûreté nucléaire française (ASN), et suit en particulier les initiatives post accident de Fukushima aux niveaux international (AIEA, AEN) et européen. Il revient à la Représentation permanente de la France de 2012 à 2016, et négocie en particulier la directive "sûreté nucléaire" révisée proposée par la Commission européenne après Fukushima.

En septembre 2016, Guillaume Gillet est nommé Directeur des affaires européennes de l'EIT InnoEnergy, un instrument européen "Public-Privé" soutenant l'innovation bas carbone. Il met en place un " hub de services " (analyse réglementaire, accès aux financements européens, etc.) au profit des start-ups d'InnoEnergy, et apporte son expertise à la Commission européenne sur les questions d'énergie et d'innovation.

En avril 2020, il est nommé Directeur des affaires européennes d'ENGIE à Bruxelles.

Formation

Institut d'Études Politiques de Grenoble



Françoise THIEBAULT (27/04/1949) est issue du milieu associatif, et fortement impliquée dans la protection des consommateurs, plus spécialement dans le domaine de l'énergie. Son engagement dans la vie associative débute en 1975 au sein de la Fédération des Conseils de Parents d'élèves de l'Enseignement Public, puis au Conseil National des Associations Familiales laïques où elle occupe successivement les fonctions d'Administrateur national puis de Vice-Présidente nationale chargée des services publics.

A Paris, elle met en place et anime la permanence de défense des consommateurs des Associations Familiales Laïques de Paris. Administrateur de l'Union Départementale des Associations Familiales de Paris depuis 1993, elle représente les familles dans diverses instances, telles que Paris Habitat, Office parisien du logement social. Elle fait également valoir les besoins et les droits des consommateurs dans le domaine de l'énergie. Depuis 1999, elle représente ceux-ci au Conseil Supérieur de l'Électricité et du Gaz, puis au CSE, et participe aux différents groupes de travail de la CRE et est également membre des comités de suivi des projets de compteurs communicants Linky et GAZPAR.

Depuis 2003 elle agit pour la sécurité des installations électriques dans les logements dans le cadre du GRESEL, coordination réunissant consommateurs et professionnels, et en 2005 devient rapporteur du groupe de travail du Conseil National de la Consommation sur ce thème. Depuis 2009, elle est invitée permanente du Conseil d'administration du Comité National pour la Sécurité des Usagers de l'Électricité.

Récemment nommée Vice-présidente du Comité de Gestion des Charges de Service Public de l'Électricité, elle y siège en tant que personne qualifiée.

Conseillère d'arrondissement, elle a été Adjointe au Maire du 19^{ème} arrondissement de Paris en charge des relations avec les associations, et des centres d'animation de 1995 à 2008.



Denis JASMIN (17/06.1986) : après un début de carrière dans des secteurs variés (agro alimentaire, pharmaceutique, industrie spatiale, automobile), Denis Jasmin entre à GRDF en 2011, au sein du bureau d'exploitation de Carrières sous Poissy en tant qu'assistant au chef d'exploitation. En 2015, il devient Animateur Pilotage exploitation Gaz dans le service CAPA Ile de France Ouest et en 2017, participe au projet Evolution de l'Organisation des Activités d'Intervention au sein du service Agence Planification et Programmation des Activités. Il est depuis 2020, Animateur Maintenance Spécialisé Gaz dans le service protection cathodique Ile de France et entre en 2024 au conseil d'administration de GRDF comme représentant des salariés

Formation :

BEP Maintenance mécanique des systèmes automatisés

Bac Pro : Pilotage des systèmes mécanique automatisés

BTS management des unités commerciales



Thierry FAUX (28/05/1972) est salarié de la région Sud-Est, en cours de réintégration au Bureau d'Exploitation de Saint-Étienne, en tant qu'appui du Chef d'Exploitation gaz, responsable des ouvrages de la Loire, de la Drôme et de l'Ardèche.

Après avoir passé 12 ans dans le BTP en tant que chauffagiste tuyauleur, il est embauché en 2000 à EDF GDF Services à l'agence de Saint-Étienne en tant que Technicien d'Intervention Gaz avec astreinte IS.

En 2005, il rejoint l'agence de Firminy comme chef de travaux gaz avec astreinte IS, puis en 2011 s'ajoute le mandat de Secrétaire au syndicat CGT des Électriciens et Gaziers de la Loire.

Parallèlement, depuis 2011, il s'investit en tant que représentant des salariés en CHSCT, puis membre du Comité d'Établissement Réseau Gaz Région Rhône-Alpes & Bourgogne, délégué du personnel et délégué syndical CGT de 2015 à 2019.

En 2015, il est détaché à 100% au syndicat CGT ÉNERGIES 42, où il prend différentes responsabilités au sein de son organisation, notamment dans la formation et en contact étroit avec de nombreux Salariés des IEG, dont ceux d'Enedis et de GRDF.

Depuis décembre 2019, il est l'un des animateurs syndicaux CGT nationaux. Ces différentes fonctions lui ont permis d'acquérir une solide expérience du métier de Gazier et de connaissance des organisations.

Il a également été sapeur-pompier volontaire de 1996 à 2005.

Formations :

CAP de plomberie

CAP chauffage

BP monteur installation de génie climatique.



Pierre NGUYEN TRONG (16/01/1966) est responsable du domaine cartographie à la Direction technique et Industrielle de GRDF. Pierre NGUYEN TRONG entre chez Gaz de France fin 1994 sur le stockage d'Etrez où il met en place le système de supervision et la nouvelle salle de contrôle. Il encadre des équipes d'exploitation du réseau de transport et de distribution de 1996 à 2001. Entre 2003 et 2007, Il prépare l'ouverture des marchés des professionnels en tant que membre du Codir du Centre de distribution de Seine et Marne, puis celui du marché grand public à la DSI de la DEGS en pilotant les budgets et le portefeuille de projets informatiques. Depuis 2013, Pierre NGUYEN TRONG assure l'animation du domaine cartographique de GRDF à la Direction technique et Industrielle auprès des régions ainsi que dans les groupes de normalisation. Il est élu en tant qu'administrateur représentant les salariés en mars 2024.

Formation :

Diplômé de l'Ecole Centrale de Lille.

Autres membres du Conseil d'Administration GRDF



Laurence POIRIER-DIETZ (18/08/1966), Directrice Générale de GRDF

En 1991, Laurence Poirier-Dietz débute sa carrière au sein d'EDF-GDF Services.

Entre 2004 et 2010, elle est déléguée communication et collectivités locales de GRDF à Nantes. Elle a notamment en charge la relation avec les grandes autorités concédantes ou la gestion du portefeuille de contrats de concession, principalement dans les régions Bretagne et Pays-de-la-Loire.

Fin 2010, elle rejoint la direction territoires et développement de GRDF. En juillet 2011, elle est nommée Directrice Générale de CLIMESPACE, filiale d'ENGIE chargée de la gestion du réseau de froid urbain de Paris.

D'octobre 2016 à décembre 2019, elle a été Directrice Générale Adjointe d'ENGIE Ineo, l'une des entités qui composent aujourd'hui ENGIE Solutions.

Nommée en janvier 2020 Directrice Générale Adjointe d'ENGIE Solutions et Directrice des opérations et de la performance, elle a été nommée Directrice Générale de GRDF au 1er juin 2021, pour un mandat de 4 ans.

Formation

D.E.S.S Finances et Contrôle de gestion – IAE d'ORLEANS

Maîtrise de Sciences de Gestion – IAE de POITIERS

D.U.T Gestion des Entreprises et des Administrations – IUT de TOURS



Alexandre CHEVALLIER, Commissaire du Gouvernement

Alexandre Chevallier est sous-directeur de la sécurité d'approvisionnement et des nouveaux produits énergétiques à la Direction générale de l'énergie et du climat du ministère de la transition énergétique.

Après avoir débuté sa carrière professionnelle à la direction régionale de l'industrie, de la recherche et de l'environnement d'Ile de France, il rejoint l'autorité de sûreté nucléaire, d'abord comme chargé d'affaires, puis comme chef du bureau des affaires juridiques. Il est ensuite nommé adjoint au chef du bureau du sol et du sous-sol à la direction générale de la prévention des risques au ministère de l'Ecologie, du Développement durable et de l'Energie. En 2017, il prend les fonctions de directeur de cabinet adjoint de la directrice générale de la Concurrence, de la Consommation et de la Répression des fraudes, avant de devenir chef du département raccordements et réseaux intelligents de la Commission de régulation de l'énergie. En juin 2020, il est nommé Conseiller énergies et climat au cabinet de Madame Elisabeth BORNE, au ministère de la Transition écologique et solidaire, puis au cabinet de Madame Barbara POMPILI, jusqu'en mai 2022. Il sera à la suite chargé de coordonner la task force « résilience gaz » créée à la suite de l'invasion russe en Ukraine.

Formation

Ingénieur en chef des mines, diplômé de l'Ecole des mines d'Alès, du Centre des hautes études de la construction et ancien élève de Mines Paristech.

Titulaire d'un master en administration d'entreprises de l'AIE de Paris - université Panthéon Sorbonne Paris 1.

Olivier FUILLA-WEISHAUPt (27/07/1969), Responsable de la conformité de GRDF.

Olivier Fuilla-Weishaupt est directeur du contrôle interne, de l'audit et des risques depuis octobre 2023, et responsable de la conformité de GRDF depuis juin 2025.



Il a commencé sa carrière professionnelle en 1995 chez Gaz de France, exerçant diverses fonctions au sein de la Direction Transport devenue GRTgaz puis NaTran, dans les domaines des études économiques, de la gestion de projets industriels, du management et du développement commercial. Nommé en 2008 chef du département prévisions et régulation de NaTran, il était en charge des discussions tarifaires avec la CRE pour les aspects financiers, de la consolidation et du reporting budgétaire de la filiale.

Nommé en 2011 secrétaire exécutif de la branche infrastructures d'ENGIE et directeur de cabinet du DGA en charge des infrastructures, il a rejoint GRDF en 2016, où il a exercé successivement les fonctions directeur adjoint réseaux Île-de-France, délégué instances de gouvernance et performance chez GRDF et secrétaire du Conseil d'administration (2019-2023).

Formation

Ingénieur civil des Ponts et Chaussées.

**Sylvain FALLOT** (11/09/1975) est le Représentant du Comité Social et Économique Central

Sylvain FALLOT est salarié à la DR de la Région Sud-Est. Il est entré dans les IEG en Septembre 1992 comme apprenti Gaz à EDF GDF Services. Après son embauche en 1994 à Aubenas, il rejoint en 1996 l'Agence qui l'a formé en tant que Technicien Réseaux Gaz où il développe des compétences sur le terrain et côtoie la Clientèle lors des périodes d'astreinte ISG. C'est à cette période qu'il découvre le militantisme syndical. En 2007, il devient permanent syndical, Secrétaire du Syndicat CGT Energie Drôme & Ardèche ainsi que de l'UD CGT Drôme. Il est par ailleurs élu IRP au sein de GRDF Sud-Est. En 2019, il opère une réintégration professionnelle et devient Chargé d'Affaires Séniors, sur l'antenne Ingénierie de Valence (Agence ALDA). La transformation profonde de l'entreprise et ses répercussions le conduisent à renouer avec les mandats syndicaux (CSE-E et CSE-C). Il rejoint le collectif national CGT GRDF en 2024, tout en poursuivant son activité de Chargé d'Affaire à 50%.

Formation

CAP Installations Thermiques

BEP Equipements Techniques et Energie

Brevet Professionnel Gaz Distribution

**Liliane WIETZERBIN** (05/05/1967) est Déléguée instances de gouvernance et appui technique européen de GRDF : elle est secrétaire du Conseil d'administration depuis octobre 2023

Liliane WIETZERBIN a débuté sa carrière en 1994 à Gaz de France, dans le domaine des stockages souterrains et du transport, participant notamment à la mise en place de l'ouverture des marchés de l'énergie pour les infrastructures gazières. Elle a exercé ensuite des responsabilités au sein de la Direction des investissements et acquisitions à la Direction Financière Groupe puis à la Direction Exploration Production. Liliane WIETZERBIN a rejoint GRDF en 2014, dans un premier temps comme Déléguée à l'International puis dans la direction de Projets Industriels, notamment, comme cheffe de projet au sein de la Direction Technique et Industrielle.

Elle poursuit en parallèle ses missions de représentation au sein d'associations gazières européennes telles que Marcogaz

Formation :

Certificat Administrateur de sociétés, IFA-Sciences PO

Master HEC en entreprenariat et Finance

Diplôme de Doctorat en géo modélisation.

Diplôme d'Ingénieur ENSG